

2023-03-03 08:30

Mit Erfolg durch die schwierigen Rahmenbedingungen - Gesellenfreisprechungsfeier der Zahntechniker-Innung Kassel

Kassel. Schick gekleidete junge Menschen, stolze Eltern und Ausbilder, festlich eingedeckte Tische – dieses feierliche Ambiente bietet traditionell den Rahmen für die Gesellenfreisprechungsfeiern der Zahntechniker-Innung Kassel. So auch in der vergangenen Woche, als rund 30 neue Gesellinnen und Gesellen sowie zahlreiche Gäste im Schloss Orangerie zusammen kamen, um gemeinsam den erfolgreichen Abschluss der dreieinhalbjährigen Ausbildung zu feiern.

Raoul Gerhold, Obermeister der Zahntechniker-Innung Kassel, begrüßte, neben den Eltern, Ausbildern, Meistern und natürlich den jungen Hauptakteuren, auch Vertreter aus Schule und von Industriepartnern. Der Obermeister bedankte sich bei allen, die zum erfolgreichen Abschluss der Ausbildung beigetragen haben, insbesondere den Mitgliedern des Prüfungsausschusses und den überbetrieblichen Ausbildern. „Meine Hochachtung gilt auch den Eltern, die ihren Teil dazu beigetragen haben, dass ihre Tochter oder ihr Sohn jetzt den Gesellenbrief in Händen halten kann.“ Der Obermeister erinnerte daran, dass die Auszubildenden schwierigen Zeiten trotzen mussten: „Die Corona-Pandemie hat Sie, aber auch Schule und Betriebe vor ganz besondere Herausforderungen gestellt – Online-Unterricht, Abstandsregeln und vieles mehr. Meine Gratulation, dass Sie trotz widriger Umstände Ihre Ausbildung erfolgreich beendet haben.“

Unter dem Applaus der Gäste überreichten dann Raoul Gerhold und Ingo Knauer, Vorsitzender des Prüfungsausschusses, die Gesellenbriefe. Die Heinrich-Rappe-Stiftung ehrte wieder die jungen Zahntechniker innerhalb der Innung, die ihre Gesellenprüfung mit herausragenden Leistungen abgeschlossen hatten. Über 275 Euro darf sich die Beste, Mareike Schlaak (Ausbildungsbetrieb Schulz Dental Technik, Kassel) freuen; als Zweitplatzierte erhielt Bianca Grandt (Hartl Dentale Technologien, Kassel) 250 Euro und 225 Euro gingen an den Dritten, Manahr Albani (Wagner Zahntechnik, Ebsdorfergrund). Das beste Berichtsheft verfasste Etienne Hasingizweyezu (Prima Denta, Fulda).

Darüber hinaus hatte der Medizintechnikhersteller Dentaurum drei Weiterbildungs-Gutscheine zur Verfügung gestellt, die der Berater des Baden-Württembergischen Unternehmens, Jens Nägel unter allen neuen Gesellinnen und Gesellen verlost. Die Gewinner sind Mareike Schlaak, Olina Benk und Marga Belling. Ein großes Buffet, Erinnerungsfotos und viele Gespräche rundeten die gelungene Veranstaltung ab.



(v. li.) Obermeister Raoul Gerhold, mit Etienne Hasingizweyezu und dem Prüfungsausschussvorsitzenden Ingo Knauer. Foto: kh



Die Innungsbesten Mareike Schlaak (1.) und Manahr Albani (3.) eingerahmt von Obermeister Raoul Gerhold (li.) und Ingo Knauer, Vorsitzender des Prüfungsausschusses Foto: kh



— Gutscheine vom Medizinproduktsteller Dentaurum: (v. li.) Obermeister Raoul Gerhold, die Gewinnerinnen Olina Benk, Marga Belling und Mareike Schlaak sowie Jens Nägele, Dentaurum-Medizinproduktberater. Foto: kh



Gesellenfreisprechungsfeier der Zahntechniker-Innung Kassel im Restaurant Orangerie. Foto: kh